



Pressemitteilung

Donnerstag, 20. Februar 2020

Wasserrohr in der Straße Waldschneise gebrochen. Stadtwerke und Betriebsamt beheben die Schäden

Norderstedt. Wegen eines Wasserrohrbruchs sind in der Straße „Waldschneise“ Tiefbau- und Asphaltarbeiten zur Behebung der Schäden notwendig. Bis voraussichtlich Ende Februar ist daher mit Beeinträchtigungen zu rechnen.

Bereits vor wenigen Tagen wurde in unmittelbarer Nähe ein altersbedingter Bruch der Trinkwasserleitung festgestellt. Aufgrund des geringen Ausmaßes konnte die schadhafte Stelle durch die Stadtwerke Norderstedt und das Betriebsamt der Stadt Norderstedt zügig repariert werden. Kurz darauf ist das Rohr nur wenige Meter weiter südlich ein zweites Mal auf einer Länge von etwa zwei Metern gerissen. Stadtwerke und Betriebsamt haben auch hier schnell reagiert und beheben derzeit den Schaden.

Die Schmutzwasserkanalisation und die Regenwasserkanalisation wurden mit einem Saug- und Spülfahrzeug gereinigt. Durch den Austausch und die Erneuerung des Erdreichs sowie des Straßenbelags kann es zu Lärm und Verkehrsbeeinträchtigungen kommen. Die Stadt bittet Anwohnende und Verkehrsteilnehmende um Verständnis.